BESANCON

## Partagez un repas avec des étudiants internationaux

Et si vous invitiez des étudiants internationaux du CLA ou de l'université de Franche-Comté à votre table un dimanche midi pour partager avec eux un repas français? Dépaysements culinaire et culturel garantis!

bre, le CLA (Centre de Linguistique Appliquée) et le CROUS organisent la cinquième édition d'« Invitez le monde à votre table » à Besancon.

Dans de nombreuses familles françaises, le dimanche midi est encore synonyme de gastronomie et de convivialité. Une singularité nationale qu'il est possible de partager avec des étudiants internationaux du CLA ou de l'université de Franche-Comté grâce à cette nouvelle manifestation.

attendu avec impatience par les étudiants et les familles qui sont de plus en plus nombreuses à répondre à l'appel. « Ca va crescendo depuis que ca a commencé. La première année il y avait 107 étudiants inscrits et 52 familles, et deux ans plus tard il e dimanche 24 novem- y avait déjà 168 étudiants et 68 familles inscrits et on en attend encore plus cette année. Grâce aux familles qui veulent bien accueillir deux ou trois étudiants, tout le monde peut participer », expliquent Nina et Clémence, en service civique au CLA.

## **Asiatiques ou Africains**

La majorité des participants étant Asiatiques ou Africains, le dépaysement culinaire sera de toute manière présent, peu importe la recette choisie. Le choix du repas est au bon vouloir des

Un rendez-vous désormais hôtes, mais évidemment les fondues et les raclettes sont les bienvenues! « C'est quelque chose de complètement nouveau pour eux, ils n'attendent que ça de découvrir la gastronomie française et passer un vrai dimanche en famille ».

> Pour que les rencontres se passent au mieux, le CLA forme des couples étudiants-famille en fonction des langues parlées et des restrictions alimentaires possibles.

> « Parfois, les étudiants apportent aussi quelque chose pour enrichir l'échange culturel. Et beaucoup, gardent contact, c'est ca qui est important ».

Les inscriptions sont encore possibles pour les étudiants internationaux et les habitants de Besançon et des alentours, jusqu'au 14 novembre sur le site de l'université de Franche-Comté



L'Asie à la rencontre du comté. Photo ER